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Wenn Papi Michael Adolf vor rund 20 Jahren nicht auf die Idee mit FCN-Dachverein und der
Ausgliederung der einzelnen Abteilungen in eigene Vereine gekommen wäre, würde sich das
Thema gar nicht stellen.

Der Adolf war damals der Meinung, sou a KGaA-Zeuchs odda wia des hasst, braung mer ned
beim Glubb. Des ist nur was für Bayer Leverkusen, aber mir produzieren ja keine Pillen.

Wär er anderer Meinung gewesen, dann könnte man sich jetzt die Diskussionen sparen. Damals
wurde auf der JHV das gemacht, was der Adolf gesagt hat. "Mein Glubb Mein Verein", UN etc.
waren nicht auf der Bildfläche.
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